
Ah  ah  ah  Macron  n'a  pas
respecté les gestes barrière…
pas une larme s'il trépasse
du Covid !
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Encore une histoire d’arroseur arrosé… il y en a tous les
jours. 

Celle d’aujourd’hui me donne le fou rire… Ce grand salopard,
ce grand usurpateur, ce grand traître qui nous méprise et
nous impose depuis des mois  des vexations, restrictions de
liberté… tout en se permettant de nous donner des leçons
comme à des gosses de 5 ans, pris à son propre piège… c’est
gouleyant ! 

Que disait son copain Ferrand il n’y a pas si longtemps ?
Ferrand, président de l’Assemblée nationale et cas contact
de Macron qui vient d’être mis en quarantaine… Qu’est-ce
qu’on se marre !

.@RichardFerrand : “Si on est malade c’est qu’on n’aura pas
fait aussi attention que nécessaire(…)Nous devons être en
grande vigilance(…). Ce n’est pas une question de faute,
c’est  une  question  de  responsabilité”  #le79Inter
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pic.twitter.com/XIRgsJyzJw

— France Inter (@franceinter) October 29, 2020

François des Groux nous rappelle que son autre copain, le
préfet Lallement avait lui aussi traité les gens atteints du
Covid d’irresponsables...

A RR, nous avons dézingué plusieurs fois le Gauleiter Didier
Lallement mais là, pour une fois, je reprends ses termes. Il
affirmait  que  les  patients  atteints  du  coronavirus  ne
pouvaient  s’en  prendre  qu’à  eux-mêmes  :
«Pas besoin d’être sanctionné pour comprendre que ceux qui
sont  aujourd’hui  hospitalisés,  qu’on  trouve  dans  les
réanimations, sont ceux qui au début du confinement ne l’ont
pas respecté. Il y a une corrélation très simple».
https://www.lefigaro.fr/politique/coronavirus-le-prefet-lallem
ent-cree-la-polemique-apres-ses-propos-sur-les-patients-en-
reanimation-20200403
.

Bref, malgré le masque, les gestes barrière.. Macron touché
par le Covid ! Bien fait ! L’avait qu’à laisser libre la
prescription d’hydroxychloroquine, pas de confinement, pas
de restrictions, pas de masque obligatoire, juste un petit
traitement  dès  les  premiers  jours  avec  un  zeste
d’Azithromycin et une pincée de Zinc et hop ça repartait
pour  999  personnes  sur  1000.  Et  pour  le  cas  pour  1000
pouvant mener à la mort il fallait les précautions, les
grands  moyens,  l’oxygène,  la  réanimation,  la  cortisone…
comme pour ceux qui risquent chaque année de mourir de la
grippe ou qui en meurent… La vie, quoi ! 

Macron sera sans doute guéri en 3 jours, jeune comme il est,
soigné et surveillé par les meilleurs médecins. Pas par les
pourris du Conseil scientifique ni par ceux qui caracolent
sur les plateaux, les Blachier, les Lacombe, les Caume… eux
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c’est pour la piétaille, qu’ils veulent enfermer, rendre
dépressifs, faire mourir à coups de vaccins fabriqués à la
hussarde.  Les  mauvais  pour  le  peuple  de  France  que  le
dictateur de l’Elysée est en train de réduire  à quia. Les
bons (je suis sûre qu’ils ont appelé Raoult…) pour Macron et
Castex. D’ailleurs Castex il est pas tout jeune, on a peut-
être une chance d’être débarrassé de ce sale type. Oui je
suis cynique. Ils ont réussi à tuer en nous la compassion
pour les salauds, parce que ces salauds sont en train de
préparer une vie de merde et d’horreur à nos enfants. Alors,
pas de pitié ! 

Le pire des virus nous l’avons à l’Elysée, la capacité de
destruction et d’extinction de notre peuple c’est Macron.
C’est contre lui qu’il faudrait vacciner tous ceux qui se
laissent avoir par ses mensonges et manipulations.

En tout cas j’espère qu’il en bavera, qu’il gardera des
séquelles qui l’amèneront à démissionner. Et si le virus
covid aimait tellement son double Macron que ce dernier n’en
réchapperait pas, ce serait un petit coup sympa du destin en
faveur de la France… Alors je ne pleurerais pas au contraire
!


